



VIERNES 8 DE JUNIO DE 2001 **EL DIARIO MONTAÑÉS**

Campaña de la Asociación de Diabéticos para el control del colesterol

EUROPA PRESS SANTANDER

La Asociación de Diabéticos de Cantabria va a desarrollar una campaña para concienciar a los afectados sobre la necesidad de controlar el colesterol. La iniciativa, que se presentó ayer bajo el lema «En la diabetes, controlar tu colesterol es bueno», recorrerá durante el mes de junio un total de 19 ciudades españolas y contará hoy, como acto principal, con una conferencia que se celebrará a las siete de la tarde en el centro cultural de Caja Cantabria y que está abierta a todos los interesados.

La campaña pretende «dar difusión del alto riesgo cardiovascular que tiene el diabético si no controla su colesterol y especialmente los niveles del colesterol denominado 'bueno' -HDL-,» según indicaron ayer el presidente de la Asociación Cántabra de Diabéticos, Aureliano Ruiz Salmón y el doctor Pedro Muñoz Cacho, quienes cifraron en un 4 por ciento, alrededor de 20.000 personas, las afectadas por la diabetes en Cantabria, y destacaron que sólo entre el 20 y el 50 por ciento de las personas no están diagnosticadas.

El doctor Muñoz Cacho subrayó que la mortalidad por causas cardiovasculares supera en la población diabética a la población general alcanzando en los diabéticos el 70% de los fallecimientos por esta causa mientras en el resto de las personas es de un 40%.